

La URSS no Interviene en Otros Países

La Unión Soviética jamás ha intervenido, ni lo hará en los asuntos internos de otros países. El problema de las Islas Malvinas en la región de Argentina, es un conflicto entre la Gran Bretaña y ese país, afirmó ayer el diputado Gueider Aliev, suplente del buró político del partido comunista al salir de una audiencia con el presidente José López Portillo.

(Pasa a la página 8)

(Viene de la página 1)

"No hay ninguna participación de la Unión Soviética en el conflicto de las Malvinas. No tenemos intención de tomar parte en el conflicto", enfatizó el legislador en charla con los periodistas.

Respecto a las acusaciones que se hacen de que existen submarinos en el área de las Malvinas que están suministrando información táctica al ejército argentino, el diputado Aliev, enfatizó que tales acusaciones carecen de todo fundamento.

Fue entonces cuando precisó que la Unión Soviética jamás ha intervenido ni jamás intervendrá en los asuntos internos de otros países. Además, añadió, no tenemos ninguna intención de imponer a esos países el régimen comunista, pero al mismo tiempo

la ideología comunista es una ideología de aporte".

La delegación de parlamentarios soviéticos externaron su satisfacción por la visita que han hecho a nuestro país así como por las entrevistas sostenidas con parlamentarios mexicanos que permitirán fortalecer la amistad y la colaboración entre ambos países.

Informó haber entregado al Presidente de la República, un mensaje especial del secretario general del Comité Central del Partido Comunista de la URSS y presidente del Presidium del Soviet Supremo, señor Leonid Brezhnev, en el cual se basa sobre los principios de la política exterior de su estado en la etapa actual y sobre los problemas internacionales más importantes, en particular, sobre la amistad y colaboración entre ambos países.

En la audiencia estuvieron presentes Alejandro Sobarzo, presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Congreso de la Unión y los diputados Manuel Stephens y Carlos Robles.

El diputado Aliev, hizo entrega al Jefe del Ejecutivo de la versión rusa del libro "Quetzalcoatl", impreso por el gobierno de ese país. También le hicieron entrega de un álbum de fotografías del planea Venus, tomadas por una cosmonave soviética.